

Calbenser Herren-Mannschaft bejubelt den ersten Sieg der Wintersaison

Tennis Die TSG Calbe schlägt den TC Halle Böllberg mit 2:4 und springt auf Rang zwei / Mix-Mannschaft erleidet Fehlstart in der Landesliga

Calbe (tfa/kag) | Am vergangenen Wochenende verbuchten die Herren der Tennisabteilung der TSG Calbe ihren ersten Sieg der Winterrunde 2018/2019. In den ersten beiden Spielen wurde eine Niederlage und ein Remis verbucht. Somit belegt Calbe vor der Weihnachtspause den zweiten Tabellenplatz mit 3:3 Punkten. Tabellenführer ist der TC Grün-Weiß Aschersleben II, der bisher alle drei Partien ohne Niederlage bestritt. Zwei Siege und ein Unentschieden stehen auf dem Protokoll.

Die wechselnden Spielorte der Winterrunde führten die Saalestädter diesmal in die Lutherstadt Eisleben. Der Gegner hieß dort TC Halle Böllberg, der Tabellenvorletzte der Landesliga. Mit 4:2 gewannen die Saalestädter die Partie.

Denny Schröder (6:3, 6:2), Andre Mothes (6:2, 6:1) und Thomas Faltin (6:1, 6:4) brachten Calbe schnell in Führung, Tim Hoppe musste sich erst im drittem Satz im Tiebreak geschlagen geben (2:6, 7:5, 7:10).

In den Doppeln sollte auf jeden Fall der Gesamtsieg sichergestellt werden. Dies gelang durch den deutlichen Zwei-Satz-Sieg von Schröder/Faltin (6:1, 6:0). Die Doppelpaarung Hoppe/Mothes musste weitaus mehr kämpfen und unterlag am Ende knapp (3:6, 3:6). Doch das Ergebnis hatte auf das Endresultat keine Auswirkungen mehr und der erste Sieg der Wintersaison wurde damit doch recht souverän eingefahren.

Mix

Auch einige Damen des Calbenser Tennisclubs nehmen an der Winterrunde 2018/2019 teil. Als Spielgemeinschaft mit dem TC Wolfen bilden die Saalestädterinnen eine Mixed-Mannschaft. Doch der bisherige Saisonverlauf der Landesliga verläuft nicht wie geplant. Drei Spiele wurden bisher absolviert, jedoch wurde noch keine Partie gewonnen. Die Spiele gegen den Biederitzer TV und den Magdeburger TV „Einheit“ gingen jeweils mit 2:4 verloren. Gegen die SG Einheit Stendal setzte es eine deutliche 0:6-Pleite. In der Tabelle liegt das Team auf Rang sieben.